

Día Internacional de la Enfermería

El Consejo Internacional de Enfermería promueve anualmente el 12 de mayo el Día Internacional de las Enfermeras, este año lo ha hecho bajo el lema **Enfermeras: una voz para liderar, la salud es un derecho humano.** Con el sostiene un planteamiento de cuidados centrados en las personas y los sistemas sanitarios a la par que garantiza que la voz de la enfermería ha de influenciar las políticas de salud y su correspondiente planificación y realización.

Lo que se establece como un día reivindicativo debería ser realmente un día de reconocimiento a la vocación, entrega, afabilidad y profesionalidad con la que hacen menos penosa la enfermedad y más fácil el trabajo del resto de profesionales.



La opinión y compromiso del personal de enfermería, enfermeras y auxiliares de enfermería, es de un valor incalculable para la gestión y buen funcionamiento de la Unidad de Aparato Locomotor del Hospital Valle de los Pedroches.

